

Presseinformation

232/10

Kiel, 13. August 2010

Heinz-Werner Jezewski gratuliert dem Schleswig-Holstein Musik Festival zum 25. Jubiläum: „Danke für 15 Jahre Weltklassekultur.“

Kiel. DIE LINKE im Schleswig-Holsteinischen Landtag gratuliert dem Schleswig-Holstein Musikfestival zum 25-jährigen Jubiläum.

„Aus der vielfältigen Kulturlandschaft zwischen Nord- und Ostsee ist das SHMF nicht mehr wegzudenken“, sagt Heinz-Werner Jezewski, kulturpolitischer Sprecher der LINKEN anlässlich des 25. Jubiläums. „Seit 25 Jahren haben die Schleswig-Holsteiner die Möglichkeit, Kultur aus aller Welt zu genießen. Gleichzeitig lernen Menschen aus aller Welt, die das Festival besuchen, unser schönes Land besser kennen. Für meine Fraktion spreche ich dafür den Gründern und den aktuellen Organisatoren unseren herzlichen Dank aus.“

Die Fraktion DIE LINKE will sich allen Kürzungsbestrebungen bei der Finanzierung des international renommierten SHMF entgegenstellen.

„Wir haben hier die Chance, mit relativ geringen Beträgen absolute Weltklassekultur nach Schleswig-Holstein zu holen. Durch das hohe nationale und internationale Interesse am Festival und entsprechende Besucher aus allen Teilen der Welt, kommen diese Ausgaben leicht wieder herein. Wer bei der Kultur im Lande spart, hat deren Bedeutung für das Gemeinwesen und die Demokratie nicht erkannt.“